

<a href="#">Guía</a>	<a href="#">Ofertas</a>	<a href="#">INICIO</a>	<a href="#">La Bruja</a>	<a href="#">Anúnciate</a>	<a href="#">Noticias</a>	<a href="#">Imágenes</a>
<a href="#">Agenda</a>	<a href="#">Rastrillo</a>	<a href="#">Vecinos</a>	<a href="#">Chat</a>	<a href="#">Cartas</a>	<a href="#">Te entiendo</a>	<a href="#">Foros</a>

## El Centro Cultural Villa de Móstoles acogerá la Exposición plástica de la Escuela de Chinchón

viernes 7/Sep/2007 - [ [Centro Cultural Villa de Móstoles](#) ]

La exposición se inaugurará el lunes 10 de septiembre a las 20,00 horas y permanecerá abierta al público hasta el 15 de octubre.

[ [otras noticias](#) ]

- El objetivo de la muestra es difundir la obra de los becarios, antiguos alumnos y profesores de dicha escuela, vinculada a la Fundación Arauco para darla a conocer en nuestra ciudad.
- La Concejal de Cultura espera una buena acogida por parte del público, "ya que la Escuela de Chinchón está reconocida internacionalmente como uno de los espacios formativos más interesantes del panorama actual."

La Concejal de Cultura, Mirina Cortés, inaugurará el próximo lunes, 10 de septiembre, la exposición de la Fundación Arte y Autores Contemporáneos (Arauco) perteneciente a la Escuela de Chinchón, que permanecerá abierta al público hasta el día 15 de octubre.

El Centro Cultural Villa de Móstoles acogerá la muestra, que es fruto de la cooperación entre la Fundación y el Ayuntamiento de Móstoles, y que persigue un doble objetivo: Difundir la obra de los artistas de la "Escuela de Chinchón", formada por becarios, antiguos alumnos y profesores, para darla a conocer en nuestra ciudad y ofrecer la oportunidad de descubrir y formar nuevos talentos locales. De hecho, varios artistas del municipio consiguieron becas con las que pudieron disfrutar el pasado julio de los cursos de verano de la Fundación.

Mirina Cortés, que espera una buena acogida de la muestra por parte del público, aseguró que "la Escuela de Chinchón es actualmente, un espacio formativo reconocido internacionalmente, tanto en dotación de medios como en profesorado".

La Fundación Arte y Autores Contemporáneos, creada en 1997, desarrolla desde entonces una fructífera labor de apoyo de las actividades artísticas mediante el programa de Talleres Internacionales de Postgrado y Residencia de Estudiantes. Aunque hasta el momento se centraban en el campo de la pintura realista, han decido abarcar otros ámbitos como la comunicación audiovisual y los nuevos soportes digitales. En esta última década la Escuela de Chinchón no sólo ha estado presente en diversas ciudades españolas (San Sebastián, Málaga, Granada, Vitoria, Madrid), sino también en Milán, Bolonia, Turín o Londres y algunos de sus antiguos miembros han expuesto de forma individual o colectiva en París, Nueva York y Bad Frankenhausen (Alemania).

Los artistas que expondrán su obra en el Centro Cultural Villa de Móstoles son Carlos Vega Faúndez, Jorge izquierdo, Pedro Trujillo, Basilio de San Juan, Antonio Graciano, Yolanda Castro, Alvaro Hamamé, Antonio Cavagnaro, Juan Naranjo, Marcelo Bravo Becerra e Ismael Fuentes López.

[ [otras noticias](#) ]